

EMPRESAS

Doscientas empresas de Castilla-La Mancha se interesan por participar en Ecobusiness'97

DURANTE los días 17 y 18 de abril se celebra en Toledo el encuentro internacional Ecobusiness'97, con la participación de 84 expositores procedentes de España, Finlandia, Israel e Italia. Más de doscientas empresas de la región ya se han interesado por participar en este importante encuentro que tiene como objetivo ofrecer soluciones prácticas a los problemas de contaminación

Toledo. D. T.

Más de doscientas empresas de la región ya se han interesado en participar en Ecobusiness'97, organizado por la Cámara de Comercio de Toledo y que se desarrollará los próximos días 17 y 18 de abril en los salones de la Caja Rural. En este encuentro internacional se expondrá la tecnología más avanzada en protección medioambiental para empresas. Serán 84 expositores de cuatro países los que van a ofrecer soluciones prácticas a los problemas de contaminación, uso de energías alternativas y aprovechamiento de residuos.

Los visitantes en este importante encuentro, además de encontrarse con la ingeniería medioambiental de última generación para las empresas, van a poder recibir información sobre aplicaciones tan especializadas como por ejemplo la transformación de alimentos caducados en la elaboración de piensos para animales, tratamiento de alpechines, el empleo de residuos orgánicos para producir energía o sobre energías eólicas y solares; además de instalaciones eléctricas protegidas contra fac-



La Cámara de Comercio de Toledo se ha encargado de organizar el encuentro Ecobusiness'97

tores meteorológicos y aves u ozonización de aguas, entre otras ofertas peculiares.

Expositores

Los expositores, provenientes de España, Finlandia, Israel e Italia, han sido elegidos teniendo en cuenta el hecho de ser líderes en los citados campos de actuación. Los sectores del metal, químicas, construcción, agroalimentario y cerámica industrial serían los más beneficiados por este encuentro.

En la jornada inaugural del jueves 17 participarán el presidente de la Cámara de Comercio de Toledo, Miguel Angel Morales; el embajador de Finlandia, Pekka J. Korvenheimo; el director adjunto de la Oficina de Representación de la Comisión Europea en España, Pedro Martínez

Macías; el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Mariano Maraver; y el delegado provincial de Industria y Trabajo, Rafael Martín. En el encuentro habrá numerosos especialistas.

De las 46 empresas de toda España que participan en este encuentro, trece están situadas en la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha. Se trata de: Aitemin, Centro Tecnológico de la Arcilla Cocida, de Toledo; Bioagrícola Manchega S.L., de Valdepeñas; Centro de Estudios Geotécnicos y Medioambientales, S.L., de Camuñas (Toledo); Desarrollo y Cooperación Medioambiental S.L. (Dycoma S.L.), de Talavera de la Reina; Ecoauditoría, de Ollas del Rey (Toledo); Ingenieros Asesores, S.A., de Albacete; Jiménez Belinchón C.M. S.A., de Santa Cruz de la Zarza (Toledo); Novotec Consultores,

S.A., de Toledo; Olisefi, S.A., de Seseña (Toledo); Sicma S.L., de Guadalajara; Sonnesun-IBC, de Guadalajara; Técnicas Agrobiológicas, de Valdepeñas y la OTRI de la Universidad de Castilla-La Mancha, de Albacete.

Cómo participar

Las empresas anfitrionas pueden llegar a acuerdos entre sí, pero también ofrecer sus productos y servicios a cuantas firmas y organismos visitantes acudan al encuentro, previa inscripción de los mismos rellenando un formulario. Todos los encuentros entre empresas son organizados y comunicados de antemano, mediante un programa informático elaborado por la organización, con especificación, para cada entrevista, de la hora atribuida y demás circunstancias.



Patronato
de Promoción
Económica y Turismo

Diputación
Provincial
de Cuenca

CENTRO de EMPRESAS de CUENCA

Vivero de Empresas, Centro de Acogida para emprendedores que inician una actividad empresarial

Información: Tel. (969) 23 40 00
Fax (969) 23 38 58

